A NOS LECTEURS

Nous avons annoncé, le mois dernier, une augmentation dans le prix d'abonnement au Petit Messager du Très Saint Sacrement. Nous comprenons que c'est là demander à nos abonnés un réel sacrifice, mais ils supposeront facilement que nous ne l'avons pas fait sans de très sérieuses raisons. L'estime qu'ils ont toujours témoigné à notre œuvre, leur désir de la voir se continuer avec succès pour la plus grande gloire de Jésus Eucharistie nous donnent l'assurance qu'ils ne reculeront pas devant un tel sacrifice. Si nous faisions appel à leur amour pour Notre Seigneur et sollicitions leur générosité pour soutenir une œuvre uniquement préoccupée de procurer sa gloire, pas un seul n'hésiterait à y aller de son obole.

Or il n'est pas, croyons-nous, de moyen plus efficace de travailler au règne eucharistique de Jésus dans toutes les familles que de contribuer au soutien et à la diffusion du *Petit Messager du T. S. Sacrement*. C'est précisément œ que nous vous demandons de faire aujourd'hui, chers lecteurs, en nous aidant plus efficacement à porter avec nous le lourd fardeau de l'administration de notre revue.

Si l'augmentation demandée à nos abonnés paraît considérable à quelques-uns, c'est sans doute parce que celle-ci n'a pas été faite graduellement. Tandis que les journaux ont élevé leur prix de un à trois sous, nous avons essayé de maintenir le nôtre malgré de très lourds sacrifices, espérant toujours une diminution surtout dans le coût du papier. Or celui-ci est monté graduellement de 4 sous à 20 sous et au-delà, sans parler des difficultés à se le procurer.